



Neue Webseite von Gaissmaier Landschaftsbau online!

Der Gartenbaubetrieb Gaissmaier Landschaftsbau überzeugt im Web mit neuer Internetpräsenz.

(NL/1375831167) Nach einer umfangreichen Überarbeitung ihrer Internet-Präsenz geht die Website der Firma Gaissmaier Landschaftsbau GmbH online.

Mit der Neuauflage der Website erhielt diese ein anderes Aussehen und erstrahlt in neuem und modernen Design. Viel Wert wurde auf Übersichtlichkeit gelegt, sodass sich durch die kategorisierten Themenbereiche eine für den Anwender intuitive Navigation ergibt. Mit der Fertigstellung bietet Gaissmaier seinen Kunden und Interessenten auf übersichtliche Weise Informationen über die Firma, den Gartenbau in München und das aktuelle Leistungsangebot.

Für Kunden besteht nunmehr die Möglichkeit, Informationen über die Tätigkeitsfelder von Gaissmaier anhand von Erläuterungen und einer aussagekräftigen Bebilderung zu erhalten. Neben den Planungskonzepten werden bereits abgeschlossene Projekte, in Form von beispielhaften Eindrücken, dargelegt. Neben firmeneigenen Fakten finden Kunden eine Listung der Partner, mit denen Gaissmaier Landschaftsbau, aufgrund langjähriger Beziehungen, Kooperationen unterhält.

Durch die erworbene Expertise im Landschafts- und Gartenbau in München etablierte sich die Firma Gaissmaier, mit Sitz in Freising, zu einer der führenden Firmen ihres Metiers. Gaissmaier besteht seit über 65 Jahren und begeistert seine Kunden sowohl mit moderner als auch klassischer Gartengestaltung. Dem eigenen Anspruch will man gleichermaßen durch das Bestreben nach Qualität der Arbeit, als auch durch Förderung der Qualifikation der Mitarbeiter gerecht werden.

Zum vielseitigen Angebot zählt die individuelle Gestaltung von Hausgärten für Privatimmobilien, welche, neben weiteren Möglichkeiten, das Anlegen von Schwimmteichen, Sichtschutzmaßnahmen oder Bewässerungskonzepten vorsieht. Zusätzlich wird die Anlage öffentlicher Bauvorhaben fachmännisch realisiert. Dies betrifft die Planung und Umsetzung zweckgerechter Vorhaben in Kindergärten, Schulen, Spielplätzen oder Parks.

Als einer der führenden Firmen im Gartenbau in München übernimmt zusätzlich die Ausarbeitung und Umsetzung von individuell angepassten Außenbereichen gewerblicher und privater Immobilien. Im Mittelpunkt der Gestaltung stehen, neben der ästhetischen Funktion, dabei Prinzipien, wie die Pflegeleichtigkeit der angelegten Areale und ein vorhandener ökologischer Nutzen.

Zur Homepage von Gaissmaier

Gaissmaier Landschaftsbau, ist seit mehr als 65 Jahren eine feste Größe im Gartenbau in München. Das Unternehmen baut und gestaltet Gärten für Privatleute, die öffentliche Hand und gewerbliche Auftraggeber.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/kgwjv>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/vermishtes/neue-webseite-von-gaissmaier-landschaftsbau-online-65960>

Pressekontakt

Gaissmaier Landschaftsbau GmbH & Co. KG

Herr Josef Gaissmaier
Hallbergmooser Str. 53
85356 Freising

webmarketing@gaissmaier-landschaftsbau.de

Firmenkontakt

Gaissmaier Landschaftsbau GmbH & Co. KG

Herr Josef Gaissmaier
Hallbergmooser Str. 53
85356 Freising

gaissmaier-landschaftsbau.de
webmarketing@gaissmaier-landschaftsbau.de

Diese Pressemitteilung wurde im Auftrag übermittelt. Für den Inhalt ist allein das berichtende Unternehmen verantwortlich.